

Estimados lectores:

Termina el 2016 y cumple su primer año de existencia *Enfermería Investiga*. Como parte del desarrollo vertiginoso que experimenta la universidad en el Ecuador, la Carrera de Enfermería de la Universidad Técnica de Ambato oportunamente lanzó esta revista con alcance internacional, la cual ha servido de espacio a investigadores nacionales y extranjeros para dar a conocer sus resultados, así como sitio de debate sobre temas de actualidad para la comunidad científica internacional.

Durante estos primeros 12 meses el salto cualitativo ha sido evidente. De una propuesta que inicialmente consideró solo artículos originales, de revisión y casos clínicos, actualmente ofrece oportunidad en secciones como Historia de la Salud, Cartas al Editor y Actualidad en Ciencias Pedagógicas; secciones donde ya se encuentra trabajando el consejo editorial en base a las propuestas que han sido recibidas, las que formarán parte de los próximos números. En los fascículos previos destacan un total de 18 artículos originales y tres artículos de revisión, a partir del tercer número se incluyeron resultados de estudios desarrollados por investigadores foráneos.

El cuarto número de la revista, correspondiente al trimestre octubre diciembre, pone a vuestra disposición cinco artículos originales, dos de revisión y por primera vez se publica en la sección Actualidad en Ciencia Pedagógicas. Entre los artículos originales destaca el aporte de investigadores de Cuba y la República Dominicana con los artículos “Tratamiento de urgencia en la fibrilación auricular, Policlínico Pedro Borrás, Pinar del Río 2015” y “Trauma craneoencefálico en motociclistas, Hospital Traumatológico Ney Arias Lora”, respectivamente. El presente fascículo se completa con artículos que tratan temas de salud relevantes en la actualidad como la obesidad, sus bases bioquímicas y tratamientos con productos naturales; diagnóstico de desnutrición en adultos; síndrome coronario agudo y cáncer cérvicouterino.

El equipo editorial de *Enfermería Investiga* agradece a lectores, revisores, autores y público en general su apoyo durante este primer año, a la vez que extendemos la invitación a todos a colaborar con nuestra publicación electrónica en el próximo año.



Gustavo Moreno Martín, MSc
Editor General
Revista Enfermería Investiga